
Avvento 2020 – I domenica
Gruppo di Iniziazione Cristiana - prima media

Le famiglie si raccontano…

Queste poche parole non potranno sicuramente trasmettere quanto è stato trasmesso a noi in 
questi cinque anni di intenso percorso dai nostri catechisti, dal parroco, da tutti coloro che 
lavorano sodo per mantenere calda e viva la nostra parrocchia e dai nostri ragazzi emozioni, 
sentimenti,
fiducia nel prossimo ma anche dubbi e domande che ci hanno fatto crescere come genitori e come
persone, spiritualmente e concretamente. Siamo stati costretti ad una separazione in questo 
ultimo difficile anno, che ha purtroppo reso una parte del nostro percorso più tortuoso ma forse 
ancora più intenso, perché in realtà nulla è cambiato tra noi se non che siamo più vicini di prima.
Laura e Massimo (famiglia Geremia)

Il nostro percorso di iniziazione cristiana ci ha insegnato molte cose: la prima, e più importante, è
che la comunità e la vera condivisione di valori cristiani aiutano profondamente le famiglie a 
crescere umanamente e ad affrontare le
difficoltà, piccole e grandi, con una positiva 
visione del domani. Il secondo insegnamento 
che abbiamo ricevuto è stata la scoperta di 
persone disponibili e aperte, capaci di aiutare 
gli altri nello sforzo di trovare una strada adatta
alle varie complessità della vita. Infine, ma non
meno importante, abbiamo imparato che gli 
insegnamenti cristiani contengono molte 
risposte che a volte si fatica a trovare. In questi
momenti abbiamo capito il significato di 
condividere: non è banalmente far vedere agli 
altri immagini di vita sui social network ma 
imparare a confrontarsi e ad essere aperti al 
prossimo. Ringraziamo gli educatori per la 
disponibilità e auguriamo a tutti un felice e 
sereno Natale.
Luigi, Susanna, Greta, Emanuele (famiglia
Fantin)

Con l' IC abbiamo fatto un percorso di crescita che ha aiutato i ragazzi a prendere consapevolezza
che i "sacramenti" sono un dono prezioso, un faro che illumina il loro cammino su questa terra.
Noi genitori, guidati dagli occhi puliti e innocenti dei nostri bambini, abbiamo rivissuto l'emozione e
la profondità di quanto avevamo ricevuto, e forse non compreso completamente, tanti anni fa.
Francesca e Sebastiano (famiglia Di Camillo)

L’ultimo anno è stato certamente particolare e molto pesante per tutti, ed è proprio per questo che 
noi abbiamo insistito per svolgere la celebrazione della comunione e cresima perché ci serviva 
poter concretizzare un percorso in cui abbiamo sempre creduto, un percorso che ci ha portato a 
vivere un momento di serenità di cui avevamo bisogno.
All’inizio il percorso di iniziazione cristiana ci sembrava molto lungo (ben 5 anni) ma in realtà 
l’impegno che ne comporta è sicuramente inferiore a quello delle persone che si sono dedicate a
noi ed alla nostra bambina.
Il nostro grazie va a loro – Alberto, Lucia e Davide – che hanno saputo creare con noi un
legame, non solo relativo al percorso di iniziazione cristiana, ma bensì un legame di famiglie
“diverse” ma che vivono quotidianamente le stesse pressioni e problematiche.
Stefania e Andrea (famiglia Formentin)



Questi cinque anni sono volati!
In famiglia abbiamo deciso di celebrare i sacramenti di Francesca in primavera in attesa di “tempi 
migliori”. Ci teniamo però a dare testimonianza della nostra esperienza di iniziazione cristiana.
Abbiamo avuto la fortuna di far parte di un gruppo molto presente e attivo, dove la formazione 
cristiana si è intrecciata spesso e volentieri con tematiche di attualità e situazioni personali e 
familiari, creando così momenti di riflessione e condivisione che Alberto e Lucia hanno accolto con
molta empatia.
Per quello che riguarda il percorso di Francesca dobbiamo assolutamente dire che Davide è stata
una grande conferma della meravigliosa persona che conosciamo e siamo molto contenti che la 
nostra bambina abbia potuto avere lui come persona di riferimento.
Ai genitori che affronteranno in futuro questo percorso ci sentiamo di dire di farlo con il cuore
aperto e disponibile, per noi è stato sicuramente un momento di crescita e confronto che ci 
accompagnerà.
Ringraziamo chi ci ha seguiti in questi anni e siamo sicuri che la celebrazione dei sacramenti non
sarà un punto di arrivo ma un punto di partenza nella formazione nostra e della nostra bambina. 
Barbara Luca e Francesca (famiglia Battiston)

Così è iniziato il nostro percorso di iniziazione cristiana...ci avete dato 
un piccolo sasso,come fosse un piccolo mattone della nostra casa e ci
avete chiesto di scrivere una parola che ci rappresentasse...noi 
abbiamo scelto di scrivere "unione".
Unione, ciò che ci ha permesso di diventare una famiglia; una famiglia
che si è ingrandita con l'arrivo dei nostri figli.
Grazie a loro abbiamo avuto l'occasione di conoscere nuove 
persone,di farci nuovi amici e di essere accolti nella comunità di 
Mandriola, dove i nostri ragazzi hanno iniziato il loro cammino 
cristiano. Ecco,quel piccolo sassolino,che ancora oggi teniamo sul 
nostro caminetto come ricordo,era solo l'inizio di una grande crescita!
Cristina e Luigi (famiglia Terrassan)

Difficile spiegare in poche righe come abbiamo vissuto
e ciò che ha significato la celebrazione dei sacramenti
dei nostri bambini. Una tempesta di sentimenti ci ha 
accompagnato nell'ultimo tratto del Cammino di 
preparazione.....sentimenti non sempre positivi che ci
hanno messi veramente a dura prova. Ma forse, 
proprio le grandi difficoltà che abbiamo dovuto 
affrontare, ci hanno regalato una prospettiva nuova, 
spesso non siamo in grado di apprezzare realmente i
doni del Signore perché sono per noi scontati:
scontata è la vicinanza dei nostri cari, scontato è il 
calore di un abbraccio, scontata è la libertà di 
passeggiare o di pranzare al ristorante, scontato è 
poter vedere il sorriso sul volto felice dei nostri figli. 
Ma questa volta la gioia di quel giorno ci ha stupito 
come la più inaspettata delle sorprese e porteremo 
per sempre con noi il ricordo di una festa che è stata 
un vero insperato regalo.
Maria Elena (famiglia Bornancini)

Buon Avvento a tutte le famiglie della nostra comunità!


